

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 08. Mai 2012

Sportplatz Breckenheim hier: Sportplatzbelag

Beschluss Nr. 0020

Vom Turnverein Breckenheim wird in seinem Schreiben vom 10.04.2012 auf den schlechten Zustand des Sportplatzbelages hingewiesen. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, in welcher Form eine Verbesserung erfolgen kann.

Der Sportplatz wird von Montag bis Freitag für die Fußball-Trainingsarbeit und am Samstag und Sonntag für die Fußballspiele der Fußballmannschaften genutzt. Insbesondere an den stark genutzten Trainingsflächen kommen häufiger die Lavasteine aus dem Unterboden hoch, weshalb auch schon einige Spiele wegen der großen Verletzungsgefahr von den Schiedsrichtern erst verspätet nach Beseitigung dieser Schäden angepiffen werden konnten. Bei Regen bilden sich auf dem Sportplatz sehr schnell größere Wasserpfützen, die auch längere Zeit nicht ablaufen.

Bei gutem Wetter wird der Platz auch für den Schulsport sowie für die Bundesjugendspiele genutzt.

Laufdisziplinen für das Sportabzeichen sind auf dem Sportplatz derzeit nicht durchführbar, weshalb auf benachbarte Sportplätze in Wiesbaden und Hofheim-Wallau ausgewichen werden muss.

Verteiler:

Dezernat I
52
101200
zdA

Scharf
Ortsvorsteher